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ESTADO DA BAHIA
CAMARA MINICIPAL DE IBITITA
PRAQA SENHOR DO BOMFIM, N° 29, CENTRO, IBITITA - 
BA.
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Aos vinte dias do mes de outubro de 2023, as nove boras, na Sede da 

Camara Municipal de Ibitita - Ba, reuniram em Sessao Ordinaria, presidida 

pela vereadora Maria Aparecida Santana da Silva Neiva, que inicialmente fez a 

chamada nominal dos senhores vereadores: Gleison Jose da Cunha,,Lieni 
Seixas Cardoso Pereira. Paulo Cesar Dourado Bastos, Edla Cristian Viana 

Dourado Bastos, , Celson Marques de Almeida, Humberto Neiva Dourado, 

Maria Gilaide Gomes dos Santos, blisses Barbosa Dourado e Guimailton Reis 

de Jesus. Havendo numero regimental, a presidente invocando a protegao de 

Deus , deu por instalado os trabalhos da mesa . Iniciando o pequeno 

expediente a presidente Maria Aparecida registrou a ausencia com justificativa 

do vereador Geovane Souza.. Em seguida a presidente da casa, pediu a 

secretaria que fizesse a leitura da ata da sessao anterior, a qual foi lida e 

aprovada por unanimidade;Logo apos a mesma anunciou as materias que 

estavam em pauta para a ordem do dia. Projeto de lei de n. 27/2023 - Que 

concede reajuste salarial de forma gradativa, aos profissionais do magisterio do 

quadro permanente da secretaria municipal de educagao ate chegar o piso 

salarial nacional, materia essa, que ja havia recebtdo o parecer favoravel das 

comissoes permanentes dessa nobre casa legislativa. Em seguida foi 

franqueada a palavra aos oradores inscrito. Usando a fala a vereadora Edla 

Cristian, apos os cumprimentos, falou da importancia da prova SABE ( Sistema 
de Avaliagao Baiana de Educaqao) para fortalecer o processo avaliativo nas 

unidades escolares; em tempo a vereadora lamentou a agao da Rede 

Municipal em nao oferecer aos professores capacitagao para aplicagao da 

prova, haja vista que, a ausencia dessa parceria nao tera impacto significative 

na preparagao dos professores e consequentemente , isso sera refletido no 

desempenho dos alunos durante a prova, alem da falta de motivagao para os 
alunos realizar essa prova, nao havendo nada atrativo, como tambem na 
estrutura que nao foi nada atrativo. Concluindo a vereadora falou a respeito do 

projeto de lei, referente ao reajuste salarial dos professores, dizendo que fez
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questao de convidar o professor Danilo Rocha, representante da APLB, para 

explicar o mesmo o motive da retirada do referido projeto para fazer as 

adequa^oes, pois o mesmo estava incompleto, faltando o contando o piano de 
apao.Em parte o vereador Guimailton Reis inicialmente comentou a respeito de 

sua viagem a capital baiana, onde esteve visitando gabinetes de alguns 

deputados, ao exemplo do gabinete do deputado OTTO Filho, protocolando 

projetos que venha melhorar a qualidade de vida da famflia Ibititaense com 

instalagao de agua potavel e extensao de rede eletrica para algumas 

comunidades que necessitam.em seguida o vereador comentou a respeito do 

projeto de lei supra citado, enfatizando a importancia da aprovagao da 

proposta para a carreira docente..Fazendo uso da fala o vereador Paulo 

Dourado reafirmara seu apoio a classe do professores, dizendo nada mais 

justo, valorizar os salaries dessa importante categoriajem seguida o vereador 

direcionou aos dois colegas vereadores representantes do distrito de 

Canoao,dizendo que a pedido de urn morador do distrito o Sr Dercio, para 

passar para os colegas a necessidade de urn requerimento, que requer do 
Poder publico a instalagao de dois banheiro nos locals que tenham movimento 

de festas durante os fins de semana, no ato continue, o mesmo se direcionou 

ao colega Ulisses Barbosa, dizendo ao mesmo, que foi convidado por alguns 

moradores da Comunidade de Lagoa do Leite, para fazer uma visita nos locals 

que estao fazendo a execugao de pavimentagao no local, pois necessitaria de 

uma fiscalizagao mais focada e assertiva , haja vista que os servigos das obras 

realizadas estao de pessima qualidade, em tempo o vereador convidou o 

colega Ulisses na qualidade de lider do governo a visitar essas obras. ainda 

com a fala o mesmo direcionou sua fala ao colega vereador Gelson 

Marques,vereador que por muito tempo foi aliado a esse vereador que vos 

fala.ingressaram muito cedo na politica, desenvolvendo urn trabalho politico 

muito tempo juntos,ficando separados por condi^oes da politica e por sua 

surpresa, ontem foi procurado por alguns familiares do colega na sua fazenda, 

que perguntava se tinha uma vaga para o colega no grupo da oposiQao, pois os 
aliados do colega nao concordam com a maneira que o vereador esta sendo 
tratado pelo deputado Cafu Barreto, onde acreditam que mais uma vez o 

vereador esta sendo usado pelo o deputado; contudo sabe que as divergencias 
maiores do grupo e com pessoa do vereador Paulo, mas se depender desse 

vereador nao fara objegao nenhuma para o retorno do colega ao
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muito encima da hora e incomplete,concluindo dissera 
proposta.Usando a fala o vereador Guimailton Reis parabenizou os pareceres 

redigidos pelo o assessor jundico da casa dr. Dalmo, em seguida, dissera que 
era a favor da votagao do projeto de lei em dois turnos, em decorrencia do 
prazo prolongado dessa luta da classe.em seguida o vereador dissera que ao 

seu ver em relagao ao process© de votagao na casa, estao usando urn peso e

grupo.Dando prosseguimento aos trabalhos da mesa, a senhora presidente 

convidou o assessor juridico da casa Dr Dalmo Dourado para fazer a leituras 

dos pareceres das comissoes do referido projeto; apos a leitura a senhora 
presidente colocou a proposta em votagao, iniciando a vereador Lieni Seixas 

apos os cumprimentos.pediu desculpas para a categoria dos profissionais da 
educagao, se caso ofendeu a classe no momento das discussdes referente ao 

projeto na casa,pois reconheci a importancia do papel de urn educador, 

profissionais que garantem uma educagao de qualidade em nosso municipio, 
assim sendo tern urn compromisso como parlamentar de apoiar a classe , para 

favorecer valorizagao para uma realidade melhor do que a atua .em tempo a 

vereadora frisou as dificuldades que os alunos sofrem , tanto para se 

locomoverem em onibus escolares de pessimas condigdes como nos estudos 

dentro da sala de aula.contudo, reafirma seu apoio a classe, dizendo que 

jamais seria contra uma proposta que venha beneficiar esses profissionais, 
assim sendo e a favor da aprovagao do projeto. A vereadora Edla Cristian, de 

inicio deu seu vote favoravel ao projeto, mas dissera que estaria mais satisfeita 

e feliz em dar esse vote no ano de 2021 quando foi aprovado o piso salarial, 

sobretudo ninguem aqui ta fazendo favor para ninguem.apenas estao 
legalizando uma lei federal, que foi descumprida vergonhosamente pelo 

municipio de Ibitita; na hora do seu vote o vereador Paulo Dourado deixou 

claro que, quern conheci a sua historia politica como vereador, sabera que ele 

nunca omitiu de lutar de fazer urn enfrentamento com quern estivesse dentro 

do poder, para defender aquilo de direito para as categorias de profissionais. 

0 vereador Gleison Cunha por sua vez, endossa a fala dos colegas quanto a 

valorizagao da classe, em seguida lamentou certas opinides de ruas que dizem 

que vereador nao faz nada, em tempo deixou claro para essas pessoas que os 

de cada setor buscam da melhor forma possivel resolver as 
do municipio, citando ate como exemplo, o empenho dos 

em fazer as adequagoes do referido projeto de lei, onde veio 

ser favoravel a
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duas medidajrisando a decisao dos colegas. porem os dois projetos teriam a 

mesma urgencia.tanto o projeto que esta aguardando o piano de agao, como 
esse de hoje.em tempo o vereador pediu aos demais colegas que cobre esse 
piano de agao, que sera desenvolvido por uma equipe tecnica. Continuando o 

mesmo dissera que o projeto de lei que veio a essa casa, referente ao piso 

salarial nacional da classe no ano de 2021, onde e de direito 33% de fragao 

por cento, o aumento, a proposta na epoca constava apenas 10% de aumento, 

sendo assim, foi contra a aprovagao do projeto dessa forma, atitude essa que 

teve urn resultado de transtorno dentro do seu proprio grupo.sobretudo 

manteve a sua postura; finalizando o vereador desejou sucesso para a classe 

dando seu voto favoravel a classe. Em parte a presidente da casa, endoga a 

fala do colega , quando mesmo fala que o projeto de lei chegou em cima da 

hora nessa casa,em seguida a presidente justificou a retirada do projeto em 

pauta em sessdes anteriores, pois nao havia quorum suficiente para a sua 

aprovagao,em tempo a mesma reafirmara seu compromisso em cobrar do 

poder executive junto aos colegas para o retorno da proposta com suas 

adequagoes.Por sua vez , o vereador Ulisses Barbosa, reforgou seu apoio, 

respeito e valorizagao para os profissionais da educagao, em tempo o mesmo 

deu seu voto favoravel ao projeto de lei. Concluindo o vereador enalteceu o 

profissionalismo da professora a senhora Betania Barbosa,na oportunidade o 

mesmo fez relates a respeito de urn case envolvendo ameaga que a mesma 

sofreu em sala de aula por urn aluno, mediante esse fato sua familia entrou em 

panico, mas gragas a Deus tudo foi esclarecido pela familia do aluno. A 

vereadora Maria Gilaide se manifestou para dar seu apoio a classe votando a 

favor do projeto de lei.O vereador Humberto Neiva antes de dar seu voto, 

enfatizou o empenho e apoio de todos os vereadores para ajudar a classe, 

onde foi mal interpretados, pois foi questionado na proposta os 40% que 

deverao ser investidos em melhorias para a educagao, na conclusao deu seu 

voto favoravel ao projeto. 0 vereador Gelson Marques em seu momento, 
destacou a importancia da valorizagao e incentive para os educadores da 
rede municipal, em tempo.o mesmo relembrou da proposta relacionado ao 

aumento de salario para os professores, que veio a essa casa o ano passado 
e retirada de pauta, dizehdo que esse aumento nao era de maneira nenhuma 

vinculada a lei federal do piso salarial nacional dos educadores, mas sim a 

referida proposta era municipal, portanto tudo no seu tempo a classe
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conquistou seus direitos,Em seguida, o vereador, fez comentarios a respeito 

da fala do colega Paulo Dourado, onde o mesmo cita seu nome, convidando a 

fazer parte do seu partido, dizendo ao mesmo, que da mesma forma tern o 
prazer de convidar o colega para se filiar no seu partido PSD, partido esse, 

que vem cada dia se destacando nivel nacional pela sua grandeza. Concluindo 

o deu seu voto a favor do projeto. Apos a votagao, a senhora presidente 

declarou o projeto de lei aprovado por unanimidade. Nao havendo mais nada a 

tratar a senhora presidente agradeceu a presenga e encerrou a sessao. Para 

constar foi lavrada a ata que apds ser lida e aprovada segui assinada pelos 

vereadores e encerrada pela presidente Maria Aparecida ^antana da Silvg 

Neiva//7/<A<
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